《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子



大仙市立太田南小学校 学校報 令和2年度 第16号(2020.7.2)

大仙市教育委員会 学校訪問

7月1日(水)

教育長さん、教育委員さんはじめ、大仙市教育委員会か ら8名来校され、全学級の授業を見ていただきました。

どの学級も「聞き方がとてもよい」とお褒めの言葉をい ただきました。コロナ対策をしながらも、交流の場面では、 主体的に学ぶ姿が見られ、とてもうれしく思いました。



問題に真剣に取り組む1年生



姿勢がバッチリ2年生



進んで発表する3年生



友達を見て話を聞く4年生



英語の勉強を楽しむ5年生



太田の未来を考える6年生

6月29日

学校評議員の方々に全学級の授業を見ていただきました。 6年生は外国語科の授業でしたが、ネイティブな英語を聞き分 け、大まかな内容を理解している子どもたちの姿に感心してお られました。評議員の方々からは、「コロナ感染防止の影響で 学校行事が縮小されているが、子どもたちの思い出になること を何とかしてあげたいものだ」という意見があり、これから学 校で考えていきたいと思いました。



令和2年度学校評議員は次の方々です。よろしくお願いいたします。

○○○○様 ○○○○様 ○○○○様

0000様





この日は天気が悪く、屋内での種目を実施しました。

上級生は下級生の記録を記入したり、次の種目に案内し たりと、とてもよくめんどうをみていました。自分の最高記録 を目指して「本気」で頑張る南っ子を頼もしく感じました。

